

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

18. Januar 2000

Heute verstarb unser Ehrenmitglied Josef Siedersbeck.



Zur lieben Erinnerung
an Herrn

Josef Siedersbeck
Landwirt aus Kleinlintach

° 12.1.1915
† 18.1.2000

R.I.P.

O Herr, gib ihm die ewige Ruhe!

Hartmannsgruber KG - Bogen

*Ich hab' das Leben überwunden,
bin nun befreit von Schmerz und Pein.
Gedenket mein in stillen Stunden
und lasst mich immer bei Euch sein.*

02. Februar 2000

10. Weiberfasching mit „The Blizzards“.



Lou Bega (Achatz Hans-Jürgen) und seine Background-Girls begeisterten mit „Mambo Nr. 5“.

Weitere Showeinlagen:

- Trachtentanzgruppe Immerblau Lintach
- Monsignore Sepp Bugl und Veri Sporrer

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

06. März 2000

Rosenmontagsball

Zum 15. Mal sorgten „The Blizzards“ für Stimmung.



18. März 2000

Jahreshauptversammlung

Tagesordnung:

- Begrüßung und Gedenkminute
- gemeinsames Abendessen
- Jahresrückblick der Schriftführerin
- Kassenbericht der Kassiererin
- Dankesworte
- Entlastung und Neuwahlen der Vorstandschaft
- Ernennung des Wahlleiters Xaver Kern
- Ernennung der Beisitzer Sandra Kieler und Markus Gierl

Wahlergebnis:

1. Vorstand:	Achatz Hans
2. Vorstand:	Sporrer Xaver
1. Kassier:	Plötz Anna
2. Kassier:	Schroll Hans
1. Schriftführer:	Reiner Sylvia
2. Schriftführer:	Veh Willi
Beisitzer:	Janker Heidi
	Reiner Leo
	Stettmer Christian
Abt. Theater:	Sacher Ernst
Abt. Eisschützen:	Spranger Karl
	Feldmeier Franz

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

Stammtisch setzt auf bewährte FührungscREW

Großlintach. (xk) Bei der Jahresversammlung des Stammtisches Lintach-Hunderdorf am Samstag im Vereinslokal Plötz-Schlecht wurde der bisherige Vorsitzende Hans Achatz mit einmütigem Vertrauensbeweis wieder in seinem Amt bestätigt. Achatz führt nun seit 22 Jahren den Stammtisch, der genau am Samstag, 18. März, seinen 22. Gründungstag hatte.

Die Neuwahlen für die nächsten vier Jahre brachten im einzelnen folgendes Ergebnis: Vorsitzender Hans Achatz, 2. Vorsitzender Xaver Sporrer, Schriftführerin Sylvia Reiner, 2. Schriftführer Willi Veh, Kassier Anna Plötz, 2. Kassier Hans Schroll, Theaterleiter Ernst Sacher, EC-Abteilungsleiter Karl Spranger, 2. EC-Abteilungsleiter Franz Feldmeier. Beiräte: Leo Reiner, Heidi Janker und Christian Stettmer.

In seinem Ausblick auf das Jahr 2000 stellte Hans Achatz wieder viele Veranstaltungstermine vor, die zeigen, dass beim Stammtischverein wieder einiges geboten ist. So ist unter anderem am 30. April das Maibaumaufstellen, 22. Juni Fronleichnamswanderung, 15. Juli Sommerachtsfest und am 2. September der Tagesausflug nach Mittenwald. Aufgegriffen aus der Diskussion wurde die Anregung, einheitliche Stammtisch-T-Shirts zu beschaffen.

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

30. April 2000

Maibaum aufstellen.



13. Mai 2000

Kegeln mit den Bayerbachern.



08. Juli 2000

Teilnahme am Wandertag in Hunderdorf.



Schirmherr Gerd Peschke, Vorsitzender Werner Schwarzensteiner und die Vertreter der am stärksten beteiligten Wandergruppen und Ortsvereine, sowie Wanderwart Konrad Groß und zweite Vorsitzende Rosa Seifert (Foto: xk)

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

15. Juli 2000

Verregnetes Sommernachtsfest in der Scheune mit der Kapelle „Gaudimax“, die eindrucksvoll bewiesen, dass sie auch ohne Elektronik spielen können.

04.-08. August 2000

50-jähriges Gründungsfest des Schützenvereins Großlintach.



Einmarsch ins Bierzelt mit unseren neuen T-Shirts.
Mit Freibier und Gaudimax ging es wieder hoch her im Bierzelt.



Am letzten Tag, ließ es sich unser Wirt (und Wirtin) nicht „lumpen“ und bescherten uns mit der Top-Band „die Blaumeisen“ einen tollen Ausklang!

18. August 2000

Busfahrt ins Gäubodenvolksfest.

Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

10. September 2000

Bildersuchwanderung der KJLB-Hunderdorf.



Von 22 Mannschaften belegten unsere beiden Teams Platz 4 und 10.

23. September 2000

Eisstockturnier

Von 10 Mannschaften belegten unsere Eisschützen den 3. Platz.

24. September 2000

Tagesausflug zum hohen Bogen mit Besichtigung der Wallfahrtskirche Neukirchen Hl. Blut.



Stammtisch Lintach-Hunderdorf

Vereinschronik gegr. 18. März 1978

22. Oktober 2000

Wanderung auf den Lusen.



02. Dezember 2000

Christbaumversteigerung

10. Dezember 2000

Weihnachtsfeier

